Neubau der Mensa liegt voll im Plan

HANDWERK: Materialversorgung und Maschineneinsatz funktionieren trotz Pandemie reibungslos.

Für Lehrlinge, Meisterschüler oder Weiterbildungsteilnehmer in den Bildungszentren der Handwerkskammer (HwK) Koblenz wird sich die Essensversorgung künftig gravierend verbessern. Die damit verbundene Neubaumaßnahme der Mensa in der Koblenzer August-Horch-Straße 6-8 wurde bereits zu Jahresende 2019 begonnen. Trotz Corona-Pandemie und damit verbundenen Einschränkungen liegt der Baufortschritt voll im Plan.

Mit dem Gießen der Betondecke wurde jetzt ein wichtiger Abschnitt umgesetzt. "Aufgrund der Statik weist die Decke bis zu 45 Zentimeter Stärke aus", erklärt Peter Pesau vom verantwortlichen Architekturbüro BHP aus Koblenz.

Für die siebstündige, unterbrechungsfreie Erstellung der Decke wurden rund 130 Kubikmeter Beton benötigt, was über 20 LKW-Ladungen entspricht. "Die Auftragsvergabe an regionale Handwerksbetriebe war uns bei der Realisierung des Mensa-Neubaus wichtig", unterstreicht HwK-Präsident Kurt Krautscheid und knüpft daran auch die deutliche Botschaft, "dass es trotz Corona-Krise und aller damit verbundenen wirtschaftlichen Fragezeichen im Sinne des Handwerks weiter geht. Denn nur wenn Aufträge erteilt oder planmäßig umgesetzt werden, schaffen wir Sicherheit und Wirtschaftskraft für die Unternehmen.



In sieben Stunden wurden für die Erstellung der Betondecke rund 130 Kubikmeter Beton benötigt.

Die Handwerkskammer Koblenz wird ihrer Vorbildrolle dabei gerecht und wir schätzen die Zusammenarbeit mit den beteiligten Unternehmen sehr!"

Verantwortlich für den Rohbau ist das Unternehmen "Mogendorf + Schmitz" aus Mülheim-Kärlich. "Der Betrieb hat sehr früh sichergestellt, dass Materialversorgung und Maschineneinsatz, trotz möglicher Corona-Engpässe auf unserer Baustelle reibungslos funktionieren", lobt Kurt Krautscheid die präventiven Maßnahmen, die sich nun auszahlen. "Wir werden mit der neuen Mensa ganz neue Maßstäbe bei Qualität und Quantität der Versorgung setzen." Die Einweihung ist für Anfang August 2021 vorgesehen.

Weitere Informationen zum aktuellen Neubau der HwK-Mensa bei der HwK-Pressestelle, Telefon 0261/398-161, presse@ hwk-koblenz.de.